



L'coup du lapin en pleine action. PHOTO DE LA COMPAGNIE/DR

## Souvenirs d'un pêcheur de truites de Bellevue

### Un livre de Jean-Pierre Habersaat.

Instituteur à la retraite, Jean-Pierre Habersaat habite à Bellevue depuis de nombreuses années. Il vient de publier aux Editions Slatkine son deuxième livre, **La rivière en échos**. Rencontre avec ce passionné de pêche à la truite.

Clin d'œil du destin: c'est à l'âge de 13 ans qu'il a attrapé son premier poisson, une carpe en l'occurrence, dans l'étang aujourd'hui disparu des Tuileries, qui était situé dans la partie nord de ce qui allait devenir sa commune résidence.

«Pour le commun des mortels, le pêcheur de truites reste un personnage un peu particulier, souvent entêté, parfois menteur, avec un sens aigu de l'exagération.»

écrit l'auteur. Il ne correspond pas tout à fait à ce portrait, car il évoque ses souvenirs sans vantardise ni exagération. Outre le Rhône, l'Allondon ou la Versoix, il a pu exercer son violon d'Ingres dans les Alpes suisses, en Laponie finlandaise, en Norvège, en Ecosse, en Irlande et même au Canada. Des souvenirs magnifiques qu'il se plaît à raconter de manière vivante.

Pour Jean-Pierre Habersaat, et sans doute pour des milliers d'autres personnes, la pêche a un côté déstressant, qui offre une véritable évasion loin du bruit des villes, pour se retrouver dans une nature avec souvent des paysages grandioses à contempler. Il apprécie aussi le côté social, les rencontres, les rires, le partage avec d'autres pêcheurs.

Notre Belleviste a dédié son li-



Jean-Pierre Habersaat.

JEAN-PIERRE ABEL

vre à sa femme: «A mon épouse chérie qui a toujours su écouter avec moi les échos de la rivière». Et quand on demande à Edith Habersaat, écrivain elle aussi, ce que représentent pour elle ces échos de la rivière, elle répond avec douceur: «C'est une preuve d'amour». **Jean-Pierre Abel**